

4. Punktspiel im Frühjahr 2025 der U 14 C-Jugend Kirchheimer SC gegen die SpVgg Unterhaching

So wirklich angekommen im laufenden Spielbetrieb war die C-Jugend des Kirchheimer SC noch nicht, als man sich am 06.04.25 zur Auswärtspartie nach Unterhaching begab.

Deshalb musste in der Begegnung mit der gastgebenden SpVgg unbedingt ein Erfolgserlebnis her, um den Anschluss an das Mittelfeld der Tabelle nicht vollends aus den Augen zu verlieren. In den ersten Minuten überzeugte jedoch Haching mit hohem Pressing, zwang Kirchheim zu Fehlern und bestrafte einen Verlust des Spielgeräts im Aufbau der Gäste mit dem frühen 1 – 0 (2.). Auch danach agierten die Hausherren aggressiv, störten massiv den ballführenden Spieler und kam über deren strukturierte Formation immer wieder brandgefährlich in die eigene Umschaltbewegung. Da unsere Jungs selbst nach einer absolvierten viertel Stunde die Ordnung vermissen ließen, drehte Unterhaching nochmals jubelnd ab, vorangegangen war ein Vorstoß aus der eigenen Hälfte, welcher zielführend im Maschengeflecht unseres Interimstorhüters untergebracht wurde (18.). Die 3 – 0 Vorentscheidung stand, nachdem der SC weiter verzweifelt nach Lösungen suchte, noch vor dem Seitenwechsel zu Buche, gedankenschnell vollendete Haching mit einer klaren Offensivaktion das richtungsweisende Halbzeitergebnis (33.). Nach der Pause lenkte das platzstellende Team abgezockt und cool die Begegnung, zumal sich unsere Mannschaft fortlaufend mutlos, ohne Selbstvertrauen und resignierend positionierte. Endgültig den Deckel auf die Partie setzte Unterhaching in der 47. Minute, 4 – 0 vermerkte der Unparteiische nach konsequentem Nachsetzen der SpVgg im Kirchheimer Strafraum in den Spielberichtsbogen. Einen der seltenen Vorstöße unseres Kaders, konnte Gabriel nach einer Ecke im Maschengeflecht zum 4 – 1 unterbringen (52.), bevor der Kontrahent kurz vor dem Ende wiederholt das Leder in der Vorwärtsbewegung Kirchheim´s abfing und diese Szene mit dem **5 – 1 Endstand** veredelte (66.). Gleich nach der erneuten Spieleröffnung ergab sich ein finales Highlight, Lionel wird unter

Einsatz der letzten verfügbaren Körner in der Box regelwidrig eingebremst, doch auch diese sich auftuende Möglichkeit verpuffte, Leon`s Ausführung des Elfmeters verlor sich, zu unplatziert abgefeuert, in den Fängen des Unterhachinger Keepers. Selbst in dieser Höhe ausfallend darf sich unsere Truppe schlussendlich über die eingefangene Klatsche nicht beklagen, auch wenn viele, viele Ausfälle am heutigen Tage die Ergebnisentwicklung zusätzlich negativ beeinflussten. Nun bedarf es einer kräftigen Portion Motivationskunst des Trainerstabs, um die Jungs mental aufzurichten und schnellstmöglich wieder in eine erfolgsträchtige Richtung zu lenken. Schon am nächsten Wochenende bietet sich die Gelegenheit dazu, Olympiadorf München ist sicher ein Gegner, welchen man mit einer deutlichen Leistungssteigerung schlagen kann. Also, schnell wieder sammeln, dann wird auch der erste „Dreier“ in der Frühjahrsrunde nicht mehr lange auf sich warten lassen.

Kader:

Leon, Azim, Conor, Gabriel, Luis, Charin, Marco, Noah, Lionel, Leon, Ronad, Florian, Marino, Felix